

OPINI PUBLIK

Upacara Rutin 17an, Dandim 0829/Bangkalan Bacakan Amanat Panglima TNI Serta Bagikan Bingkisan Lebaran 1444 H

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

Apr 17, 2023 - 12:31



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat membacakan Amanat Panglima TNI pada Upacara Rutin setiap tanggal 17.

BANGKALAN, - Bertempat di Lapangan Upacara Kodim 0829/Bangkalan, Jl. Letnan Abdullah nomer 04 Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan telah

melaksanakan kegiatan Upacara Bendera rutin 17-an pada Senin (17/04/2023). Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova SE. Bertindak sebagai Perwira Upacara, Kapten Inf Parnowo, sementara Komandan Upacara dijabat oleh Kapten Caj Hasbullah.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan bingkisan Lebaran 1444 Hijriyah secara simbolis.

Dalam amanat Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono yang dibacakan oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, “Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, Allah Subhanahu Wa Ta 'ala, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga kita dapat mengikuti kegiatan upacara bendera pada hari ini dalam keadaan sehat wal'afiat.” Tuturnya.

Lebih lanjut, dalam amanatnya, “Masih dalam suasana bulan Ramadhan izinkan saya mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa dan selamat menyambut datangnya hari raya idul Fitri 1 Syawal 1444 H bagi yang beragama Islam , semoga amal ibadah kita diterima Allah SWT dan marilah kita songsong hari kemenangan dengan memperbanyak amal kebaikan buat sesama.” Sambungnya.

“Tantangan yang dihadapi Bangsa saat ini sangatlah beragam dan kompleks. Pandemi Covid-19 masih menyisakan permasalahan berupa krisis ekonomi dan inflasi di tengah masyarakat. Menyikapi beragam kondisi dan tantangan yang dihadapi bangsa tersebut, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus terus hadir untuk berperan aktif sesuai dengan fungsi dan tugas pokok TNI yang telah diamanatkan oleh undang undang. Sebagai garda terdepan dan benteng terakhir NKRI, TNI harus mampu membantu mengatasi kesulitan dan permasalahan yang dihadapi bangsa.” Pesannya.



Adapun Penekanan berupa perintah harian kepada seluruh Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI sebagai pedoman dalam berdinras dan bertugas sehari-hari dalam amanat Panglima TNI tersebut sebagai berikut, Pelihara kemampuan prajurit yang harus siap diterjunkan setiap saat, Rebut hati dan pikiran rakyat melalui kegiatan sosial secara nyata dan hindari sifat arogan, Jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Polri dan instansi lainnya karena itu kunci untuk persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia dalam menghadapi permasalahan yang ada. Hindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri dan mencoreng nama baik instansi TNI. Tahapan pemilu serentak sudah di mulai,kita harus bersikap netral.

Usai pelaksanaan Upacara 17an, dilanjutkan dengan Penyerahan Bingkisan Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriyah/2023 Masehi secara simbolis terhadap perwakilan Prajurit dan PNS Kodim 0829/Bangkalan dan dilanjutkan dengan Jam Komandan Kodim 0829/Bangkalan.